

Ferienfreizeit an Ostern der SAVkids

„Rund um den Limes“ war Thema auf der dreitägigen Freizeit der 15 SAVkids in den Osterferien auf der Albvereinshütte. Nach einem Besuch des Limesmuseum in Aalen wurde am Abend mit den Vorständen ein XXL Jenga Turm gebaut. Dieser ist künftig eine weitere Attraktion an unserer Hütte. Herzlichen Dank an Holzbau Bleicher für die Holzspende.

Bei trockenem Wetter konnten am zweiten Tag bei einer Schnitzeljagd verschiedene Stationen entlang des Limes bestaunt werden. Neben dem Limesturm in Mögglingen stand nach einer Zugfahrt das Limesknie mit Wachturm in Lorch auf dem Programm. Über 12 km sind die kids an diesem Tag gewandert und hatten sich ihre Wurst am Abend redlich verdient. Nach einem Kinoabend mit frischen Popcorn & Chips und anschließender Disko wurde der Gastraum der Hütte in ein Matratzenlager verwandelt und die ganze Mannschaft schlief in dieser Nacht dort. Am nächsten Morgen wanderten wir gut gelaunt in den Sonnenaufgang und holten unser Frühstück im Dorf. Nachdem alles geputzt und aufgeräumt war und wir uns unser selbstgemachtes Mittagessen schmecken ließen, wurden die kids doch recht erschöpft von ihren Eltern abgeholt. Vielen Dank an alle, die mitgeholfen haben und den SAVkids diese tolle Freizeit ermöglicht haben.





